

komitees im Oktober 1964 auf allen Gebieten erzielt hat. Inhalt und Verlauf dieses Parteitages der KPdSU sind durch marxistisch-leninistische Prinzipienfestigkeit, schöpferische wissenschaftliche Arbeit, realistische Sachlichkeit und revolutionären Kampfgeist gekennzeichnet.

Die große internationale Bedeutung des XXIII. Parteitages der KPdSU besteht darin:

1. Die exakte marxistisch-leninistische Einschätzung der internationalen Lage, des Klassenkampfes in der internationalen Arena, der Perspektiven der weiteren Entwicklung des internationalen Kräfteverhältnisses enthalten außerordentlich wichtige, allgemeingültige Schlußfolgerungen für den Kampf der UdSSR, des gesamten sozialistischen Weltsystems, aller Kräfte, die gegen den Imperialismus, für die sozialistische Umgestaltung der Gesellschaft eintreten.

Die im Rechenschaftsbericht des Zentralkomitees vom Genossen L. I. Breshnew begründeten Vorschläge zur Gesundung der internationalen Lage entsprechen den ureigensten Interessen aller Völker und stellen ein konkretes Aktionsprogramm aller Friedenskräfte der Welt dar.

2. Mit den vom XXIII. Parteitag beschlossenen Direktiven für den achten Fünfjahrplan zur Entwicklung der UdSSR beginnt eine neue, wichtige Etappe des Aufbaus des Kommunismus in der Sowjetunion.

Die Erfüllung des neuen Fünfjahrplanes wird die politische, ökonomische und die Verteidigungskraft der UdSSR weiter erhöhen, die Rolle der Sowjetunion als progressivste und stärkste Macht innerhalb der sozialistischen Gemeinschaft und in der ganzen Welt noch mehr zum Ausdruck bringen und die internationale Anziehungskraft und den Einfluß des sozialistischen Weltsystems weiter verstärken. Mit der erfolgreichen Erfüllung des sowjetischen Fünfjahrplanes von 1966 bis 1970 wird sich das internationale Kräfteverhältnis weiter zugunsten der Sache des Friedens und des Sozialismus verändern. Das Tempo des Vormarsches aller revolutionären Kräfte der Welt wird beschleunigt werden.

3. Der XXIII. Parteitag der KPdSU war der wichtigste Beitrag zur Festigung der Einheit und Geschlossenheit der internationalen kommunistischen Bewegung seit der Moskauer Beratung der Vertreter der kommunistischen und Arbeiterparteien vom November 1960. Der XXIII. Parteitag der KPdSU gestaltete sich zu einer großartigen, für die weitere Entwicklung der kommunistischen Weltbewegung rich-